

GLAUBE MACHT MUT

Kinderbibeltag in der Schöpfungskirche Bischofswiesen, 27. April 2013

„Glaube macht Mut“ – unter diesem Motto stand der Kinderbibeltag in der Schöpfungskirche am 27. April 2013. 20 Kinder erlebten einen abwechslungsreichen Tag, den fünf ehrenamtliche Helferinnen mit gestalteten.

Die Kinder hörten gespannt zu, wie Martin Luther aus seinem Leben erzählte. Liebevoll bemalten und verzierten sie die Lutherrose, das Familienwappen Luthers, in dem seine Glaubenserkennnis symbolhaft sichtbar wird. Große Freude machte allen das Backen von Stockbrot am offenen Lagerfeuer. In Anlehnung an Luthers 95 Thesen beschrieben sie eine „Schriftrolle“ aus echtem Papyrus mit der Aufschrift aus These 65 in kindgerechter Sprache: „Der wahre Schatz der Kirche ist das heilige Evangelium: Gott hat mich lieb.“

Mit einem Gottesdienst, zu dem auch viele Eltern kamen, schloss der Tag und alle hörten, wie alles für Martin Luther gut ausging, der schließlich nach Wittenberg zurückkehrte, heiratete und viele Freunde hatte, so dass seine Reformation der Kirche gelang.

Christian Gerstner



